

## 1. Hundemilitary in Rothenthurm

Am 24.Mai 09 fand in Rothenthurm nach langem Unterbruch wieder ein Hundemilitary statt.

Das vierköpfige OK Team unter der Leitung von Astrid Moser hat rund ein halbes Jahr für diesen Event die Vorarbeiten geleistet.

Unser Dank geht an alle Helfer und Helferinnen: die Oberstufenschüler aus Rothenthurm und Umgebung, alle Mitglieder des SC OG Schwyzerland und natürlich an alle Anderen, die uns tatkräftig unterstützt haben.

Ebenfalls möchten wir uns bei der Genossame Rothenthurm, der Korporation Oberägeri und allen Bauern für die Benützung ihres Geländes bedanken. Natürlich auch unseren Sponsoren Biomill, Qualipet und www.tierlaedeli-tracy.ch.

Bei wunderschönem Wetter fanden rund 120 Vierbeiner mit ihren Hundeführern/innen aus der ganzen Deutschschweiz und sogar aus dem Fürstentum Lichtenstein den Weg nach Rothenthurm

Der Start um 08:00 Uhr war rege besucht und alle 10 Posten wurden besetzt. Die Marschroute ging vom Clubhaus Mösli in Rothenthurm bei der Ara Richtung Rossboden, hinauf ins Tänndli, weiter zur Teufi, wo man sich bei Speis und Trank stärken konnte. Über den Morgartenberg, über den chli Morgarten, runter zum Müllernboden und zurück ins Mösli. Die Marschzeit betrug ca. 3 Stunden.

Wir durften viel Lob und natürlich auch ein wenig Kritik entgegennehmen.

Alles in allem war es ein gelungener Anlass, der hoffentlich auch nächstes Jahr wieder durchgeführt wird.